

PARA GUILLERMO

Cda
c/Manolo
12/15

Lewisburg, PA
4 de Agosto, 1979

Hola Novo!

Se que al recibir esta carta, vas a experimentar cierta sensacion de extraneza, pues quizas una de las cosas que mas lejos tienes en estos momentos, es recibir una carta mia. Pero te ruego que resista la tentacion de romper la misma hasta haber concluido su lectura.

Estimo que lo primero que debo hacer es pedirte excusas por no haberte escrito antes. Nunca vayas a pensar que si no lo habia hecho, era por falta de deseos. Lo que sucedio fue que para la epoca en que todavia te hacia en N.Y. te conteste tu carta, usando la direccion que me diste, pero parece ser que esa carta se "extravio" o por mejor decir: la Extraviaron. Hoy gracias a Manolo, tengo la grata satisfaccion de poder restablecer de nuevo nuestra comunicacion.

Siempre tuve al tanto de tu caso, los periodicos de todo el mundo, a diario lo referian. Crei que te mandarian para aca, pero no fue asi. Yo espero que el destino nos vuelva a juntar: claro que en mejores condiciones.

De mi, poco puedo contarte, pues la uniformidad de los dias tiende siempre a unirlos en un solo bloque, lo que quiere decir que poco he cambiado y creo que sigo estando igual. Al principio me fue dificil, el aislamiento que me impone el idioma y la inmensa dimensiones de la residencia, tornaron muy grave los primeros meses. Ya estoy aclimatado y mis fuerzas se han equilibrado a las tensiones. Puedo resistir. Y preservarme la vivencia de lo humano que hay en mi.

De esto aqui, puedo decirte que las condiciones no son muy buenas. Es una prision aislada, lejos de todo lugar civilizado, rodeada por altos muros que cierran el paso a toda esperanza. (creo que esto tu lo sabes) Todo se me reduce a viajes interminables y monotonos, de la celda al trabajo, del trabajo a la celda; de la celda al patio, de la celda al comedor. Cada salida un recuento. Nos cuidan como si fueramos de oro. Que te parece?

Dime: que ha sido del Battle? jamas he vuelto a saber de el, tampoco de Brito. Creo que Brito, hace tiempo que se fue a su casa. Ojala el Battle ya este en caminos.

Ahora, para terminar quiero darte las gracias por los recortes de periodicos que me enviaste a traves de Manolo: Muchas gracias! El articulo que escribe esa dama, esta muy bien (sobre la Liberacion Femenina). Yo estoy plenamente de acuerdo con ella. Esto me trae a colacion, la discusion que sostuvimos con Brito, sobre este tema. Lo acuerdas?

Bueno, Novo, siento mucho tener que terminar, pues el tiempo y el espacio asi lo piden. Por ahora sera hasta aqui. Sin otro particular y con mas para la proxima, reciba un saludo afectuoso de quien le lleva en alta consideracion y estima.


Miguel

Nota: esta carta me la dio Miguel para que te la hiciera llegar a ti, el me dijo que tu tenias su nombre y numero asi que si quieres le escriber a el, o me lo mandas a mi y yo se lo doy. De lo mio todavia no se sabe nada yo espero que a mas tardar ya se tengan que saber algo, ahora acabo de ver en en la television la noticia de que indultaron a los puertorriqueños que atacaron el congreso cuando Truman, yo te hice una carta hace ya unos 10 dias espero que ya la hayas recibido de Rosario y Irene todubia no he recibido ninguna.

Deja ver si mañana viernes cuando llame a David me tengan alguna noticia vamos a ver.

Ali